

# 海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO



DO WHAT YOU BELIEVE IN

行動に信念を

信念は行動に

国際ロータリー会長

*Ron R. Perigo*

ロバート R. パース

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ 1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4 F

会長 島村 佳郎

幹事 谷口 誠也

SAA 三木 寛昭

会報委員会

○宮田 貞三

○田中 昌宏

木地 義和

雜賀 均

土岐啓次郎

中尾 享平

オ 897回 例会 1994年 平成6年2月21日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会 点鐘 島村佳郎 会長

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. ビジター紹介

大原 裕様 (有田南RC)

西村 雄二様 (有田RC)

塩崎 順弘様 (海南RC)

花光 正次様 ( )

4. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 50名

出席率 72.46%

前回修正出席率 81.16%

5. 会長スピーチ 島村佳郎 会長

ビシターの大原様、西村様、塩崎様、花光様どうも有難うございます。

3月23日はロータリーの創立記念日です。この日から一週間世界理解と平和週間にになっています。世界平和について深く考えて頂きたいと思っています。

御坊のIMに多数参加頂き有難うございました。当クラブの代表的なパネリスト山名君が「環境保全とロータリークラブ」のテーマで我がクラブの環境保全活動の紹介

や日常生活の中での具体的例を挙げて環境保全に興味を持ちましょうとの主旨意見発表をしてくれました。講師の藤井先生から山名君の発表が大変良かったとお誉めの言葉を頂きました。

又、当日和歌山西RCと20周年記念行事について両クラブの現、次期会長、幹事及実行委員長が会合を開きました。機会を見て岡田実行委員長さんから説明があると思います。

6. 幹事報告

○メーキャップ

2/17 楠部 賢計君 (海南RC)

2/17 中村 雅行君 (打田RC)

2/19 中村 雅行君 (和歌山東南RC)

7. 委員会報告

○情報委員会 小嵐 俊和君

インフォーマルミーティング開催します。よろしくお願ひします。

テーマ ①20周年記念事業について

②地区大会のブレザーについて

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

○80会 大沢 祥宏君

地区大会のゴルフ大会 海南RCより協力要請がまいっています。皆様お忙しいですが、よろしくお願ひします。

○実行委員会 柳川和一郎君

地区大会のブレザーについて

#### 8 会員卓話 第5代会長 坂上 充作君

私は、大正12年9月21日和歌山市紀和町の生まれです。

私の伯父や父の頃の運送店は、国鉄の貨車の積み降ろしが業務の主体でした。大正初期和歌山から王寺まで和歌山線が開通したので、伯父は和歌山駅前に山口運送店を開業しました。やがて軍隊から帰ってきた父が加わりました。

大正13年和歌山から箕島まで紀勢西線が開通、父が海南営業所設立の為、海南に来てから今まで世話をっています。

私は中学校卒業後、父の運送店に勤めるようになりましたが、昭和16年戦時色が強くなり運送店も日通に吸収合併され、私も国鉄の紀三井寺に勤めるようになりました。

昭和18年入隊、20年ホーテイで終戦を迎えました。「終わりよければ総てよし」クラブ最年長の私の余生に生かすべき名言だと思って毎日を過ごしています。

第6代会長 田岡 啓一君

ロータリーは、役割と友情に意義があると思います。創立については、1975年3月故玉置氏よりロータリー創立の話があり、7月14日25人で創立総会を迎え、認証された8月7日には、22人と大変なスタートでした。平均年齢43.7才、全国的にも最も若い爽やかなクラブの創立となりました。

第6代の時の主な事業は、江東RCとの

姉妹提携があります。1980年李さん、歳さんを招き、11月にメンバー9人で訪韓した事、紀北地区IMフォーラムを和歌山市民会館で行った事、又GSEの青年達の受け入れなどが思い出します。

RCも年と共に変わりクラブの増加、メンバーの増加にはそれなりの目的があると思います。国際奉仕活動がグローバルな活動に向けられ、その方向づけをする為に会員を増し、ロータリー財団の委員長が重要視され、お金集めがなされているように思われます。

我々のRC活動も19年目に当たり、会長、幹事、会員皆様の積み重ねは貴重なものであります。続く20周年はそれを総集したものとして、実のある爽やかな20周年を迎えることを願っています。

#### ~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

上中 嗣郎君 和歌山東RCゴルフコンペで準優勝しました

岡田 雅晶君 和歌山東RCゴルフコンペで70位でした

坂上 充作君 登壇します

岩本 吉平君 山名君にご無理お願いしました

谷口 誠也君 御坊IM、三木君にお世話をかけました

三木 寛昭君 会長、幹事会に出席させてもらいました

角谷君に二次会お世話になりました

谷井 昭三君 昨日、不労所得がありました

中村 文雄君 皆様にお世話になりました

島村 佳郎君 御坊IM、御協力ありがとうございました